

I PENDAHULUAN

1.1.1 Latar Belakang

Ikan hias merupakan salah satu komoditas yang diminati oleh berbagai kalangan, usaha non migas hal ini dibuktikan oleh Bachtiar (2004) bahwa ikan hias air tawar memasuki pasar ekspor yang mengalami peningkatan. Direktorat Jendral Perikanan Budidaya (2011) mengemukakan bahwa Indonesia telah dikenal dengan Negara yang memiliki banyak spesies. Dari 1000 spesies ikan hias air tawar yang ada di dunia, 400 spesies di antaranya berasal dari Indonesia. Salah satu ikan hias yang dikenal adalah *Betta splendens* atau lebih dengan nama ikan cupang (Ostrow, 1989).

Dari segi ekonomi banyak para penggemar ikan air tawar yang menjadikan hobinya sebagai bisnis. Harga nilai jual ikan hias air tawar dilihat dari keunikan, warna, bentuk dan keindahan ikan tersebut. Bisnis ikan hias air tawar yang diperjual belikan di Surabaya ini tergolong masih sedikit. Beberapa ikan hias air tawar yang diperjual belikan di Surabaya meliputi ikan cupang. Dari segi ekonomi banyak para penggemar ikan air tawar yang menjadikan hobinya sebagai bisnis (Daniel dan Pandu, 2014).

Weningsari (2013) juga mengatakan bahwa pada kota Kediri ikan cupang merupakan salah satu produk unggulan yang terus dipertahankan dan ditingkatkan kualitasnya. Cupang telah memberikan banyak kontribusi nyata terhadap peningkatan kesejahteraan dan pendapatan masyarakat kota Kediri pada umumnya.

Usaha – usaha pengembangan di sektor agribisnis perikanan mulai dilakukan, di Indonesia sangat mendukung perkembangan budidaya ikan karena faktor klimatologi yang menguntungkan yang memiliki keunggulan kompetitif untuk menggerakkan perekonomian sebagai pendapatan masyarakat dan penghasilan devisa Negara (Weningsari, 2013).

Dengan adanya kegiatan – kegiatan yang berhubungan dengan ikan hias air tawar dan dilihat dari banyaknya peminat dan penggemar ikan hias air tawar khususnya cupang maka penulis ingin menciptakan suatu wadah yang dapat mencakup semua kegiatan yang ada di dalam dunia ikan hias air tawar. Praktek Kerja Lapang ini difungsikan untuk memberikan informasi yang dapat memberikan pengetahuan tentang jenis ikan hias, cara merawat, dan cara berternak ikan hias, serta memberikan informasi yang lainnya.

1.2 Manfaat

Manfaat pelaksanaan Praktek Kerja Lapang ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, dan menambah wawasan mengenai cara pemijahan pada budidaya ikan cupang (*Betta splendens*) yang akan menembus pasar ekspor di beberapa negara tujuan. Selain itu juga untuk membandingkan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK) yang didapat dari perkuliahan (kampus) dengan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK) yang diterapkan di lapangan.